

De Santa Ana

Rescatan a niña pero familia dio 15 mil Cls.

(Santa Ana). Quince mil colones entregó antoche la familia Querrlat Batarsé, por la liberación de la niña Gloria Magdalena, en tanto la Policía Nacional capturó a tres de los cinco secuestradores.

Gloria Magdalena Querrlat Batarsé, de 7 años, fue secuestrada anteayer en la tarde (17:30 horas) cuando se dirigía del Colegio La Asunción de esta ciudad a su casa, situada tres cuadras al sur del colegio. Iba acompañada de su hermana Josefina y la doméstica Gloria Aguilar. Dos hombres bajaron de un auto, le arrebataron la niña a la doméstica, y luego la subieron al vehículo dándose a la fuga de inmediato. En dicho auto,

dijo la doméstica Aguilar iban en total cinco hombres, incluyendo los dos que bajaron.

La Policía, cuatro horas después de las investigaciones, capturó a tres secuestradores: Lucio de Jesús Guerrero Hernández, propietario del vehículo placas 64916; Julio César Zambrano Larios y Ricardo Barrientos Martínez. Los otros dos sujetos que se largaron con el dinero no han sido localizados y su búsqueda es intensa se informó en la Policía Nacional.

Iniciase desenlace. Familia desesperada

A las seis de la tarde aproximadamente — Pasa a la página 37 —

Sellada casa de Col. Libertad donde ultimaron a doméstica

La casa de la colonia Libertad donde el martes en la noche fue ultimada una doméstica y lesionados los esposos Eduardo Centeno y licenciada Maribel Rodríguez de Centeno está sellada por orden judicial. Se informó ayer que la casa número 226-1 de Avenida Bolívar, está cerrada por orden judicial, para efectuar posteriores investigaciones. Allí fue ultimada con arma cortante la doméstica Francisca Arévalo, de 23 años; y por dicho delito es acusada la licenciada de Centeno, quien se debate entre la vida y la muerte en la Policlínica Salvadoreña, pues tiene cinco perforaciones de bala, cuatro en el abdomen y una en el rostro, según los informes.

El bachiller Centeno, confesó del delito, dijo en el tribunal que su esposa ultimó con un pequeño corvo a la doméstica, y cuando él trató de evitar la tragedia, fue atacado por su esposa, a la que le hizo varios disparos para detenerla, dijo.

— Pasa a la página 48 —

Perece agricultor arrollado por un ebrio en El Divisadero

(San Miguel). El agricultor José Antonio Turcios Ramírez de 67 años, murió ayer en una clínica privada de esta ciudad, de golpes que sufrió ayer en la villa de El Divisadero, Morazán. Otras dos personas que fueron arrolladas con el agricultor se encuentran graves, siendo ellos Mario Alvarenga y Juan Zelaya. Los hechos ocurrieron anteayer. Las autoridades de El Divisadero informaron que Ramón Antonio Ariga conducía en estado de ebriedad el auto placas 81198 y se salió de la vía arrollando a las tres personas.

Posteriormente huyó dejando

abandonado el auto. Los tres golpeados fueron trasladados a hospitales de esta ciudad, donde ayer murió el señor Turcios Martínez, ampliamente conocido en la zona de El Divisadero.

Muere periodista Francisco Amaya M.

A la edad de 44 años dejó de existir ayer a la 1:30 p.m., víctima de un infarto al miocardio, el periodista Juan Francisco Amaya Mendoza, quien hace algunos

— Pasa a la página 35 —



FALECE. Periodista Juan Francisco Amaya Mendoza, de 44 años, falleció ayer de un infarto cardíaco. Sus restos serán sepultados hoy en la tarde en el Cementerio General.



MERCADO ARTESANAL. Diversidad de actos promocionales se están llevando a cabo en el Mercado Artesanal, en las instalaciones de la Feria Internacional de El Salvador, con el fin de lograr mayor asistencia del público durante toda la semana, y no solamente sábado y domingo. Varias representantes de negocios, en plena labor artesanal.

—Foto de LA PRENSA, por Aldana—

Estudian alza de tarifas eléctricas de la CAESS

Aumento a las tarifas del servicio eléctrico que proporciona la Compañía de Alumbrado Eléctrico de San Salvador (CAESS), estudia el Ministerio de Economía. Fuentes de la Dirección de Comercio Interno dijeron ayer que el incremento de tarifas sería tanto para el sector industrial y comercial como para el servicio doméstico u hogareño. Explicaron que el incremento sería de un centavo y medio por kilovatio.

Los funcionarios informantes señalaron que el aumento a las tarifas solicitada por la CAESS, era centavos.

— Pasa a la página 48 —

De Morazán

Hallan dos cadáveres en la vía del cantón Valle Nuevo

Dos cadáveres totalmente irreconocibles, fueron localizados ayer en la mañana a la orilla de la carretera en jurisdicción del cantón Valle Nuevo de la villa de San Carlos en este departamento. El hallazgo lo hizo el campesino José Rafael Gómez a las seis de la mañana. El Juez de San Carlos, don Manuel Hernández se apersonó al lugar y encontró los cadáveres distantes cinco metros uno del otro.

Los dos eran del sexo masculino, ambos de aproximadamente 25 años que se encontraban desnudos. Uno de los cadáveres

estaba decapitado con numerosos impactos de bala; y el otro tenía los balazos sólo en la cabeza, cinco según las autoridades.

— Pasa a la página 42 —

Con dinero de Monedero crearán un "fondo común"

"El dinero que nos han designado, lo ocuparemos para crear un "Fondo Común", a fin de continuar trabajando por la libertad de nuestros hijos actualmente prisioneros", declararon ayer varias señoras integrantes del "Comité de Madres y Familiares de reos y desaparecidos políticos de El Salvador". Las citadas señoras fueron invitadas por la comisión encargada de repartir cien mil colones entre familiares de reos políticos y desaparecidos, como parte de las exigencias de la agrupación autodenominada "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP) para recibir determinadas sumas de dinero. Los cien mil colones

— Pasa a la página 9 —



SECUESTRADORES. (Santa Ana). Agentes de la Sección de Detectives de la Policía Nacional de esta ciudad, capturaron a los secuestradores de la niña Gloria Magdalena Querrlat Batarsé, plagada el

jueves al salir del Colegio "La Asunción". De izquierda a derecha: Lucio de Jesús Guerrero Hernández, Julio César Zambrano Larios y Ricardo Barrientos Martínez.

sucesos de anoche